## La gestion de ta vie doit impérativement mettre le Seigneur à la première place.

[Mère Annie] Mon enfant chérie, écoute ta mère qui te parle. Prends la plume et écris le sceau de mon amour pour toi. Mon enfant, ne néglige pas ton devoir d'enfant de Dieu, ne te perds pas dans les méandres des soucis, que les obligations du monde ne te dispersent pas.

Tout pouvoir a été donné à l'homme. La gestion de ta vie doit impérativement mettre le Seigneur à la première place. Lui est Premier, sers-Le avant tout, remets-Lui tout : tes soucis, tes joies, tes difficultés. Le démon se réjouit toujours de perdre l'homme dans un amoncellement de tracasseries. Garde en le cœur la devise «Dieu premier servi» et tu verras alors fleurir en toi tous les feuillages du Ciel. C'est en le Cœur de Dieu que tu trouveras toujours la voie, la route à emprunter, le chemin à parcourir. Mets ta vie entière entre Ses mains et dans ton abandon total Il guidera tes pas, Il accomplira tes démarches¹, Il te donnera la force de surmonter tous les soucis du monde. Le Vainqueur - Lui - peut tout démêler, sers-Le en premier et Il viendra à ton secours.

## Que peut l'homme de lui-même?

Ne t'ai-je pas montré le chemin ? Dans nos monastères², aux heures précises des offices liturgiques, la moniale pose tout travail et vient à son Seigneur chanter louange et gloire. Tout être a été créé pour servir le Créateur, l'homme a été créé pour la louange, pour l'adoration, pour rendre grâce. Que font les anges ? Et les hommes seraient-ils plus grands que les anges ?

Viens reprendre des forces en le Cœur de ton Dieu, saisis Sa main et ne la lâche pas. Le suivre, c'est laisser ses soucis³, ses préoccupations et Le servir dans la louange.

Lui défait tous les nœuds, Il apporte consolation à l'âme, débusque tous les pièges du démon et dénoue tout ce qui est emmêlé. Sers-Le en premier et tu trouveras le temps de tout accomplir dans ta journée, même si celle-ci est bien remplie. Apprends les petites heures de louange réparties tout au long de la journée, tu prendras des forces en Sa Présence et Il te procurera le repos nécessaire et les précieux conseils de vie. C'est en la prière que l'homme trouve la voie, il n'en est qu'une, elle est Sienne. Dans l'abandon seul, l'homme prend le chemin de la vie, la vraie, celle en Dieu Sauveur.

Mon cœur en le tien vient te déposer sa chaleur pour te porter conseil et te guider en ces temps bien difficiles. Sans la prière, l'homme se perd, sans la rigueur, il s'égare, sans les petites heures du Ciel, il perd des forces par manque de nourriture. Se nourrir c'est Le servir - Lui - en

<sup>1)</sup> Le Seigneur ouvre toutes les portes.

<sup>2)</sup> Mère Annie était moniale au Monastère des Augustines de Malestroit où elle a connu Mère Yvonne-Aimée de Jésus.

<sup>3)</sup> Cf. [Mt 6, 34]

premier et en tout temps. Ainsi, l'homme s'abreuve à la source d'Eau vive qu'est Son Cœur transpercé pour chacun de nous. Chaque jour il te faut entrer dans la méditation de Son Cœur ouvert pour nous. La Croix est la Source vive qui nourrit tous les cours d'eau, tous les affluents, toutes les rivières, tous les fleuves, toutes les mers ; toute embouchure est ouverture vers le nouveau qui vient.

Regarde devant, jamais en arrière, tu t'éparpillerais et tu te perdrais. L'instant présent en Lui, avec Lui, vis-le sans cesse et tu seras nourrie du Feu de l'Amour. Ainsi aussi tu recevras la Force que Lui donne pour accomplir toutes les tâches. Lui s'est fait don total, c'est en Le suivant que tu trouveras le chemin, que la route s'ouvrira, que les portes jamais ne resteront fermées, que ta paupière s'ouvrira sur le Soleil levant. Aie simplement confiance.